



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 28 de Agosto de 2018

Distinguido Sr.

Mauricio Macri

Presidente de la Nación Argentina

Su despacho.-

Distinguido Presidente

Nos dirigimos a usted, como venezolanos y como representante Vente Venezuela en la Nación Argentina. Vente Venezuela, es el partido de la libertad, miembro fundador de la Alianza Soy Venezuela que es una coalición ciudadana con amplitud, pluralidad y representatividad no solo en nuestro país de origen sino en distintas ciudades del mundo, organizados en equipos conformados por venezolanos que por distintos motivos han tenido que emigrar, o incluso huir, de una Venezuela regida actualmente por un régimen de corte totalitario.

Desde Argentina acompañamos a la diáspora venezolana en este país, en el cual solo en el transcurso del año corriente se han radicado más de 25.000 venezolanos y nos enfocamos en denunciar lo que sucede en nuestro país, ahora víctima de una cruenta dictadura, violadora de derechos humanos y acusada por el panel de expertos de la Organización de Estado Americanos de la presunta comisión de delitos de lesa humanidad.

Hoy, 30 millones de venezolanos somos víctimas del totalitarismo. Miles de compatriotas han huido de nuestra patria con el fin de preservar su vida y otros millones, siguen en Venezuela siendo cada vez más hostigados y humillados por el régimen que lidera Nicolás Maduro. En Venezuela no hay garantías para ningún ciudadano civil o militar, por ende, no existe justicia dentro de nuestras fronteras que pueda librar al pueblo venezolano. Solo la

venteargentina@gmail.com
+5491126910387



articulación de las instituciones (Asamblea Nacional, Tribunal Supremo de Justicia en el exilio y la reserva moral que aun exista en la Fuerza Armada Nacional), la fuerza internacional que solidaria con los venezolanos gestione la redemocratización y la justicia para el país; y la fuerza de la gente, que no se resiste pese a todo el control de un estado criminal en rendirse ante la tiranía.

Ante esto y reconociendo la relevante postura de su rol en la difícil situación que hoy atraviesa la sociedad venezolana, deseamos como venezolanos exiliados en esta patria respaldamos la pretensión del gobierno de la Nación Argentina en denunciar a Nicolás Maduro Moros y al régimen venezolano ante la CORTE PENAL INTERNACIONAL por la comisión de violación de derechos humanos y delitos de lesa humanidad, como lo señala el Informe de la Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos y del Panel de Expertos Internacionales Independientes sobre la posible comisión de crímenes de lesa humanidad en Venezuela, presentado en Washington D.C. el 29 DE MAYO DE 2018.

Apelamos a su gran convicción democrática en la difícil tarea de hacer justicia para Venezuela y agradecemos de antemano por hacer a miles de venezolanos beneficiarios de la libertad que nos ha brindado la Argentina.

Nos despedimos cordialmente.

Equipo de Vente Venezuela en Argentina

venteargentina@gmail.com
+5491126910387